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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0966/2013 )

Eingereicht am 22.04.2013 um 09:56 Uhr.

Vinzenzkrankenhaus

In der Februar-Sitzung des Bezirksrats teilte die Verwaltung auf unsere Anfrage hin mit, ihr 
seien keine Parkplatzprobleme im Umfeld des Vinzenzkrankenhauses bekannt. Dennoch 
halten die Beschwerden von Anliegern der benachbarten Straßen an.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Sind zwischenzeitlich nähere Recherchen erfolgt, und – wenn ja – welche 
Ergebnisse hatten diese?

2. Wie werden die Parkplätze kompensiert, die durch die Verlegung des 
Ein-gangsbereichs bei gleichzeitiger Erhöhung der Bettenkapazität entfallen?

3. Entspricht der sich daraus ergebende Zustand den gesetzlichen Vorgaben?
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